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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República ~ ., 11.JJ~
~

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda tomou conhecimento de que o serviço de refeições

vegetarianas na Cantina Velha da Universidade' de Lisboa foi extinto.

Como se sabe, a Cantina Velha está à disposição de todos os estudantes da Universidade de Lisboa,

bem como do Instituto Superior de Ciência do Trabalho e da Empresa, o que significa que servem

refeíções a milhares de estudantes, havendo certamente muitos que optam regulamentar por

refeições vegetarianas. Sem explicação aparente, à hora de jantar, deixaram de ser servidas

refeições vegetarianas,

O Bloco de Esquerda não compreende o que está na base desta decisão, visto ser um serviço a que

acorrem muitos estudantes desde há vários anos, não podendo por isso ser apontado como

desnecessário. Ao que parece, a falta de funcionários e verbas para pagar as refeições tem sido

apontada como uma das causas.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do Ministério

da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, as seguintes perguntas:

1. Tem o Ministério conhecimento da decisão de extinção do serviço vegetariano ao jantar na
CantinaVelhada Universidadede Lisboa?

2. Quais os motivos que estiveram na base desta decisão?

Palácio de São Bento, 14 de Outubro de 2010.
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